



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 314-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Destacan masiva participación en Simulacro Nocturno de Sismo

En caso de un sismo real recuerda: mantén la cama, no corras y ubícate en una zona segura.

Con la masiva participación de estudiantes, trabajadores de los centros comerciales, instituciones públicas y familias se realizó el Primer Simulacro Nocturno de Sismo en Cajamarca, organizado por las autoridades del gobierno regional y el Instituto Nacional de Defensa Civil, y que se llevó a cabo el jueves 13 de octubre a las 8:00 de la noche.

Es necesario resaltar que la finalidad del Simulacro de Sismo Nocturno es preparar a la población para actuar de manera adecuada en caso de un sismo real, este tipo de ejercicios son valiosos porque fomentan la cultura preventiva ante cualquier riesgo u desastre.

Del simulacro participaron activamente la compañía de bomberos, policía nacional y Dirección Regional de Salud, con brigadistas de intervención inicial, cada una de estas instituciones demostró estar preparados para el rescate de víctimas y prestar primeros auxilios.

Ante cualquier emergencia no olvides practicar las siguientes recomendaciones: primero, revisa tu plan de evacuación de tu casa y ten a la mano tu mochila para emergencias; segundo, ubícate en una zona segura al interior de su vivienda y mantén la calma; y, tercero, evacúa a una zona segura externa.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 14 de octubre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA